

Pagnat, 6h du mat, je pars aux premières lueurs du jours pour réaliser l'ascension du Puy de Dôme. L'idée me trotte dans la tête depuis une vingtaine d'années...et depuis que nous sommes installés ici, je me suis entraîné pour conclure...il fait froid et je me dépêche de descendre un peu en altitude pour rejoindre la route qui mène au PUY. Les spectacles que m'offre le lever du soleil sont magnifiques. Les couleurs changent de minute en minute.



Dans l'obscurité ambiante, fo pas se tromper de route !



Le Mont de Mercure se réveille doucement, tandis que la lune tarde à aller se coucher. Il me reste une quinzaine de kilomètres à faire avant d'arriver au but, je ne dois pas traîner car la route qui mène au sommet n'est ouverte que de 7h à 9h ,descente comprise , pour les cyclistes.





A l'Est, le jour se lève, et je ne me lasse pas d'assister au spectacle....Le soleil pointera son nez derrière les Monts du Forez...

7h 10. Me voici au pied de Goliath...Je ne suis pas seul...La signalisation me laisse songeur !





Ce sera difficile. Durant la montée un cyclo Hollandais m'accompagnera. Impossible d'arrêter les photos se sera pour une autre fois. Dans un virage nous serons totalement aveuglés par un soleil rasant, ce qui occasionnera la mise au fossé d'un cyclo qui venait de nous passer...il devra descendre pour mieux remonter ! tout au long de la grimpette le spectacle des volcans avoisinants est magnifique. Dans les rampes les plus difficiles je mettrai en œuvre les conseils de Papy Delaique, à savoir, naviguer d'un coté à l'autre de la route pour rendre l'effort moins pénible et la pente moins raide. Mon ami Hollandais m'imitera.



Nous voici en haut, au bout de 40 minutes de calvaire. Un maillot des CRM en plus en haut d'un sommet mythique. Notre hollandais me confie : che n'ai chamais rrien faist'oci tur ! Après une petite conversation je redescends prudemment en prenant quelques photos...La petite tâche blanche en haut à droite, c'est la lune, qui tarde à se coucher...



Le puy de Côme, les Monts Dore...une beauté matinale à couper le souffle, mais je dois faire attention aux virages... Voilà un projet bouclé. Je me tourne à présent vers les Cols de la Croix Morand et de La Croix St Robert...dans le massif du Sancy
A bientôt...

